
就任してから2年目を迎える秋元克広市長。
1年目の振り返りや今後の抱負について、
生徒たちがインタビューしました。
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●札幌でおすすめの
スポットは ？
大倉山ジャンプ競技場

●ストレスの
解消法は？
ぬるめのお風呂に入って
から眠るようにする

●好きな言葉は？
一所懸命

突撃!!突撃!

あきもと市長室あきもと市長室

秋元 克広市長秋元 克広市長
あきあきもと もと かつかつひろひろ

橋本 朔くん
（札幌開成中等教育学校 2年）
橋本 朔くん
（札幌開成中等教育学校2年）

はしはしもともと さくさく

鈴木 清加さん
（北海道大麻高等学校 2年）
鈴木 清加さん
（北海道大麻高等学校 2年）

すずすず きき さやさや かか

就任して1年を振り返って

市長　本当にあっという間でした
よ。皆さんの声をお聞きするため
に地域のイベントなどに参加した
り、今後4年間のまちづくりの計
画「まちづくり戦略ビジョン・アク
ションプラン2015」を作ったりし
ているうちに、ふと気が付けば1
年が過ぎていた。そんな印象で
すね。

市長　周囲の協力なしには解決
できないことがたくさんあるとあ
らためて認識しました。例えば、保
育所。いくら行政が「増やしましょ
う！」と言っても、保育所を運営す
る方々の協力や、近隣にお住ま
いの皆さんのご理解なしにはな
かなかつくることができません。

こういった課題を解決するには、
多くの方との協力関係を築いて
いかなければならないという思
いを強くしました。

子育てや観光に力を入れ
より魅力的な街にしたい

市長　まず、子どもを産み育てや
すい環境づくりに力を入れたい
ですね。子どもと保護者の交流の
場である子育てサロンを都心部
に常設するなど、支援を充実させ
ていきます。それから、街の魅力
もさらに高めていきたいです。
さっぽろ雪まつりやオータムフェ
ストなど、札幌を代表するイベン
トをもっと盛り上げて、世界中か
らより多くの観光客を呼びこみま
す。冬季オリンピック・パラリン
ピックの招致に向けた取り組みも
進めますよ。

皆さんの声を
もっと市政に生かしていきます

市長　1年目もそうでしたが、皆
さんの声を大切にすることです。
どんなことでもご意見をお寄せく
ださい。私も引き続き、地域のイ
ベントなどに積極的に出向いて、
直接お話を聞きたいと思ってい
ます。皆さんの思いをしっかり市
政に反映させて、札幌をより暮ら
しやすい街にしたいですね。

昨年、開催期間を1週間延長したオータムフェ
スト。200万人を超える来場者でにぎわった

展望台からは市内を一望できる

橋本　1年目はどんな年でしたか？

鈴木　市長を務めてみて、感じ
たことはありますか？

橋本　就任2年目は、どんなこと
に力を入れていくのですか？

鈴木　2年目に特に心掛けてい
くことを教えてください。
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